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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １４ 

令和 ４年１１月２４日 

午前・午後 ２時２０分 

議会名 令和 ４ 年 第  ６ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １３ 番    横田  誠 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・  モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．さのまるのデザイン使用

について 

（１）デザイン使用を承認す

る目的について 

 

 

（２）デザイン展開について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．子どもの権利を守る環境

整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①商品の製作や印刷物などにさのまるのデザインを

表示するときは市の承認を受けることになってい

ますが、その目的について伺います。 

 

①現在展開しているデザインの種類について伺いま

す。 

 

②市が主催や共催、後援をした各種行事やイベン

ト、事業等で使用した以外、使用されていないデ

ザインの種類や今後の使用に関する考え方につい

て伺います。 

 

 

①こども基本法の施行に伴う本市の対応について伺

います。 

 

②児童福祉法の一部を改正する法律案の中に、子育

て世帯に対する包括的な支援のための体制強化及

び事業の拡充が示され、子ども家庭センターの設

置が当該法律改正よりも早い段階で設置されるこ

とが好ましいとの努力義務が課せられています

が、市としての対応について伺います。 
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３．唐沢山城跡に関連した観

光振興について 

 

 

 

 

③本市のインクルーシブ教育システムの構築に向け

た取り組みの現状について伺います。 

 

④障がいのある子どもたちの放課後の居場所につい

て、保護者からどのような居場所が望まれている

のか、市の認識とその対応について伺います。 

 

 

①様々な交通手段で史跡を訪れる観光客向けに、市

内各所に案内看板の設置が必要であると考えます

が、その設置状況について伺います。 

 

②史跡の総合的な案内所としての役割を果たすビジ

ターセンター、またはガイダンス施設の設置に関

する進捗状況について伺います。 

 

③今後の観光振興と文化財活用の連携の在り方につ

いて見解を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


